

ekom21

Entscheidung für Interamt

[23.08.2013] Hessens IT-Dienstleister ekom21 nutzt für Personalrekrutierung und Bewerber-Management künftig Interamt, das übergreifende Stellenportal des öffentlichen Dienstes von Betreiber Vivento.

Für die Personalrekrutierung und das Bewerber-Management nutzt der kommunale IT-Dienstleister ekom21 künftig das Stellenportal Interamt. Mehrere hessische Kommunen, darunter Frankfurt am Main, der Kreis Darmstadt-Dieburg ([wir berichteten](#)) oder der Wetteraukreis, betreiben bereits E-Recruiting mit dem verwaltungs- und fachübergreifenden Stellenportal des öffentlichen Dienstes. „Die positiven Erfahrungen dort haben uns veranlasst, Interamt genauer anzuschauen und allen hessischen Kommunen zugänglich zu machen“, so ekom21-Geschäftsführer Bertram Huke. Mit rund 550 kommunalen Kunden und 30.000 Anwendern ist ekom21 eigenen Angaben zufolge der drittgrößte IT-Dienstleister des öffentlichen Dienstes in Deutschland. An Interamt habe überzeugt, dass die Auswahlprozesse sowie das Bewerber-Management mithilfe der Plattform effizienter und moderner gestaltet werden können. „Das wollen wir einerseits für uns nutzen, aber eben auch an unsere Kunden weitergeben“, erklärt Huke weiter. Wie Interamt-Betreiber Vivento meldet, finden noch diesen Monat die Mitarbeiterschulungen statt. Anfang September 2013 soll das System dann live gehen.

(ve)

Stichwörter: Personalwesen, Interamt, Bewerber-Management, Hessen